

pdf element



PLACENCIA

1976

## **El Alcalde informa**

Como Presidente del Ayuntamiento y de la Corporación Municipal que presido, aprovechando este marco o espacio que se me brinda dentro de la publicación del Programa de nuestras Fiestas Patronales, de Andra-Mari y San Roque, me creo en el deber de dar cuenta a mis convecinos de las actividades convertidas en realidades, del Ayuntamiento de Placencia de las Armas, a partir de 1970.

Quiero ser breve y por lo tanto trataré de resumirlo en breves líneas muy escuetamente, pero quiero hacer constar ante todo, que lo realizado ha sido gracias a la estrecha colaboración de todos los componentes de la Corporación Municipal.

### **CUBRIMIENTO DE LA REGATA «SAGAR-ERREKA»**

Se han realizado tres fases de obras de cubrimiento de esta regata originando por el asentamiento del horno crematorio de basuras en aquel lugar a fin de depositar las cenizas en el mismo, y a su vez obtener una explanada que con el tiempo pudiera servir para actividades deportivas. El desembolso económico efectuado supera los 3.500.000 pesetas.

### **AMPLIACION DE LA RED DE ABASTECIMIENTO DE AGUA**

Esta obra fue de una importancia vital para la población que resolvió el problema de abastecimiento de este líquido tan preciado y tan necesario para la salud pública. Su costo ascendió a más de 6.500.000 pesetas, sin contar que, con anterioridad para lograr este fin, hubo de comprarse la Central Eléctrica de Zabala y Unzurrunzaga, por un importe que rebasaba los 4.500.000 pesetas.

## FUENTES PUBLICAS

Estas fuentes que son el orgullo de Placencia de las Armas, por la pureza de sus aguas y calidad, han sido objeto de reparación en la conducción, pues no en vano ha sufrido las consecuencias de la edad ya que data la misma del año 1832. Su coste ascendió a 350.000 pesetas.

## FRONTON MUNICIPAL Y SU EXPLANADA

Con la colaboración del Ministerio de Educación y Ciencia, al tiempo de efectuar la reparación de las Escuelas «José María del Moral», se consiguió la cubrición del viejo Frontón Municipal, con un presupuesto superior al millón de pesetas. Independientemente de esta obra el Ayuntamiento con la colaboración de la Diputación Provincial realizó el asfaltado de la explanada adyacente a este Frontón, por un coste aproximado de 250.000 pesetas.

## ADQUISICION DEL COLEGIO DE LA LIGA DE PATRONATO

Este Colegio actualmente denominado «José María del Moral» y convertido en Centro de E. G. B. y donde reciben enseñanza más de 700 niños, gratuitamente, fue adquirido por el Ayuntamiento por un importe de más de 6.500.000 pesetas. En él imparten la enseñanza 23 profesores.

## PARQUE-GARAJE Y ALMACEN

Para la construcción de este edificio se invirtieron 2.300.000 pesetas, entre la obra y la adquisición del viejo almacén de Arias que comprendía el solar correspondiente. En él se han ubicado el garaje municipal y en la primera planta se construyeron varias aulas de la Ikastola de Placencia y en la parte superior una terraza ajardinada.

## RESTAURACION DE LA CASA CONSISTORIAL

La imperiosa necesidad de esta obra supuso el desembolso de más de 3.500.000 pesetas, dado el mal estado del interior del edificio. Exteriormente se ha mantenido totalmente su fisonomía.

## CARRETERA AL SANTUARIO DE NTRA. SRA. DE EZOZIA

Este año hemos dado fin a las obras de construcción de esta carretera tanto tiempo añorada por los placentinos, como vía de acceso al Santuario de su Patrona. El costo de las obras de explanación y terminación han superado los 3.000.000 de pesetas. Han aportado a esta obra la Diputación Provincial, el Ayuntamiento y los propietarios de los caseríos del Valle.

## POLIGONO INDUSTRIAL

Este polígono es una auténtica realidad. Promovido por el Ayuntamiento su planteamiento y hoy en fase final de urbanización llevada a efecto por los actuales propietarios del mismo que son los industriales que con el tiempo no muy lejano levantarán sus edificios.

## CARRETERAS A LOS BARRIOS DE SAN ANDRES Y SAN IGNACIO

Después de siete años de la iniciación de las obras de explanación por fin este año se dará fin al asfaltado de estas carreteras que tanto esfuerzo ha costado a los propietarios de los caseríos de estos dos valles. El costo del asfaltado de las citadas carreteras, asciende a más de 9.000.000 de pesetas sin contar el costo de la explanación que superó los 4.000.000 de pesetas, y ello gracias a la ayuda prestada por la Diputación, con la cesión de una excavadora, gratuitamente. Como dato curioso diré que, se han invertido en esta carretera más de 20.000 kgs. de dinamita. Ello da a entender la envergadura de esta obra.

## OBRAS DE MEJORA DEL COLEGIO NACIONAL

Como consecuencia de las gestiones realizadas ante el Ministerio de Educación y Ciencia, se están efectuando en este Coloquio obras de reparación exterior, interior y cubierta y acondicionamiento del Campo de Deportes con ampliación del mismo previa construcción de muro. Estas obras alcanzan la cifra de 5.500.000 pesetas.

## CONSULTORIO MEDICO

También es realidad la instalación del Consultorio Médico de la Seguridad Social en Placencia de las Armas. Hemos de agradecer vivamente a las facilidades y gran interés desplegadas por el Director del Instituto Nacional de Previsión de la Provincia, Don Félix de Aramburu Olan, que han hecho posible la consecución de este centro en nuestro pueblo.

Como veremos estas realizaciones superan los 45.000.000 de pesetas, sin contar los 70 millones del coste del polígono industrial promovido por el Ayuntamiento y cuyo costo corre a cargo de los propietarios del mismo.

## PLANES PARA EL FUTURO

- En realidad son muchos, pues muchas son las necesidades. En la mente de la Corporación, están las siguientes y para no ser demasiado extenso voy a resumirlas:
- Actualización del Plan General de la Villa.

- Plaza del Mercado.
- Derribo de Errege-Etxe.
- Carretera de Circunvalación.

Esta obra merece una explicación. Se realizará al mismo tiempo que la Autopista Málzaga-Burgos, que se espera inicien las obras el próximo año de 1977. Su presupuesto supera los 250.000.000 de pesetas.

- Residencia de Ancianos.

La Junta del Asilo está trabajando con verdadero ahínco para que en breve plazo se inicien las obras de esta Residencia a fin de que los ancianos tengan un lugar digno donde acogerse. 25.000.000 de pesetas de presupuesto.

- Zonas Deportivas. Se obtendrán a la vista del Plan General.
- Hogar del Jubilado.

Dentro de breve tiempo se dispondrá de los terrenos necesarios para su construcción. Su ubicación será en los terrenos de las huertas del Convento de Santa Ana.

- Frontón de Pelota.

Se obtendrá espacio o terreno en las huertas del Convento de las Monjas de Santa Ana.

- La creación de un Centro de Enseñanza Profesional de Primer Grado delegado de la Escuela de Armería de Eibar.
- Eliminación de basuras.

El horno que disponemos actualmente no reúne las condiciones que los tiempos actuales exigen. Quemamos, sí, la basura, pero producen humos contaminantes de la atmósfera. Para este fin nos hemos unido a la Mancomunidad de Mondragón, juntamente con los Ayuntamientos de Eibar y Elgóibar.

- Posible compra de los terrenos de la Fábrica de Cañones de la Calle Balteguieta-Iturburu.

En este lugar cabe la posibilidad de buscar solución a la problemática de los aparcamientos al tiempo de conseguir un Parque Público, siempre contando con la opinión de los vecinos.

- La mejora de la Carretera de Sagar-Erreka, de acuerdo con los planes de la Diputación Provincial, para lo cual tiene el estudio y proyecto efectuado.

# PLACENCIA DE LAS ARMAS



**Fábrica de  
Cañones  
y Material  
de Artillería**

**Teléf. 75 12 00 - PLACENCIA**

pdfelement